

Flugblatt über die Widerstandsbewegung in Deutschland.

Sophie Scholl gibt Nazis keine Chance

Julia Jentsch über Sophie Scholl: "Was die Zivilcourage von Sophie angeht hoffe ich, dass ich sie habe, wenn es darauf ankommt."

"Sophie Scholl - die letzten Tage" ist ein traurig-aktueller Film, der uns die wahre Motivation der Widerstandskämpferin erzählt. Manchen Zeitgenossen kommt diese Person zu fromm, zu heilig vor. Doch scheinen gerade Gläubige besonders geeignet zu sein, totalitäre Regimes angreifen zu können. Ihr Glaube gibt ihnen Mut und Kraft.

Es sieht so aus, als wäre diese Quelle für uns heute versiegt. Wir haben nur noch unsere Stars und Sternchen. Aufgeblasene, kurzlebige Zeitgeist-Luftballons, die vom Wind der Einschaltquoten hin und her getrieben werden. Wir hoffen, dass dieser Film manchen dazu anregt, nach der Quelle bleibender und ewiger Werte zu fragen.

Der Pfarrer, der Sophie Scholl zum Schafott begleitete, tröstete sie mit folgenden Worten: "Niemand hat größere Liebe als der, der sein Leben gibt für seine Freunde." (Johannes 15,13). Der Glaube an das Wort Gottes machte dieses junge Mädchen zu einer Heldin, die bis in unsere heutige Zeit ihre vorbildliche Ausstrahlung nicht verloren hat. www.soulsaver.de/scholl
